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SINDICATO DOS OFICIAIS DE JUSTIÇA AVALIADORES DO ESTADO DO CEARÁ 

-SINCOJUST- 
Rua Adolfo Moreira de Carvalho, 46 – Edson Queiroz. 

Fortaleza – Ceará 

Fone/Fax (085) 3273-3300 

CORRIGIDA 
 

Ata da segunda reunião e primeira extraordinária da Diretoria Executiva do 

Sincojust – Triênio 2009/2012 

Aos 14 (catorze) dias do mês de julho do ano de 2009 (dois mil e nove), às 14h34m, na 

sede do Sincojust, deu-se o inicio da primeira reunião extraordinária da Diretoria executiva sob a 

presidência do Dr. Mauro Xavier de Sousa, com as presenças dos seguintes integrantes: José 

Iraguassu Teixeira Filho – Vice-presidente, Francisco José de Mendonça – primeiro 

secretário, João Batista Fernandes de Sousa – diretor de formação sindical, Davi Brito Gomes 

Pinto – diretor de cultura, esporte e lazer, Raimundo Nonato Filomeno – diretor de patrimônio, 

Rodrigo Moreira do Nascimento – Diretor jurídico e José Edmilson Silva de Paula – diretor 

financeiro 

Não esteve presente a essa reunião o segundo secretário, Frank Oliveira, o vice-diretor de 

finanças, Augusto César, diretor dos aposentados e pensionista, Dutra Rocha e Vagner 

Venâncio, diretor de mobilização, divulgação e imprensa, todos justificaram suas ausências, o 

primeiro por não ter sido contactado,o segundo por encontrar-se viajando em férias, o terceiro 

informou que estava impossibilitado de comparecer devido a problemas de saúde, comunicado 

esse que foi apresentado por ocasião da discussão para aprovação desta Ata, através do diretor 

João Batista e o quarto por estar resolvendo problemas pessoais e inadiáveis. 

Comunicado pelo primeiro secretário de que já havia quorum regimental o Presidente 

Mauro Xavier autorizou a leitura da ata da reunião ordinária anterior, a qual foi discutida pelos 

diretores João Batista e Davi Brito, encerada a discussão, a mesma foi aprovada. 

Inicialmente o presidente Mauro Xavier passou a cobrar os pontos que foram discutidos e 

aprovados na reunião ordinária anterior. Primeiramente perguntou sobre se havia acontecido o 

encontro dos diretores financeiros e qual a atual situação. O diretor Edmilson de Paula disse que 

entendera que a apresentação da atual situação financeira da entidade tivesse que ser apresentada 

na próxima reunião ordinária e até por que o prazo foi muito exíguo para apresentar o resultado, 

mas que na próxima reunião ordinária prestava conta da missão. 

Dando seguimento o presidente solicitou ao diretor jurídico que apresentasse a proposta de  

contrato da assessoria jurídica; apresentada, abriu-se a discussão, um dos pontos mais discutidos 

foi com relação a assessoria jurídica ter que assistir os sindicalizados nas lides pessoais e, após 

várias intervenções sobre este assunto ficou decidido que o mesmo será discutido com a nova 



2 

 

assessoria jurídica e o que ficar acertado será feito através de aditivo ao contrato. Após discussão 

e votação o contrato com a Dr. Márcio foi aprovado por unanimidade. 

O presidente retomou a palavra e falou sobre as finanças da entidade, nesse instante o 

diretor João Batista, em aparte, solicitou do presidente que fosse discutido assuntos atinentes à 

greve. A partir desse momento o presidente Mauro Xavier informou que esteve reunido com o 

comando de greve e ficou decidido os seguintes pontos: 

1. que deveria se passar um discurso para sociedade da falta de condições de trabalho que 

envolve de a muito tempo os servidores do judiciário, mas que com a folga financeira 

que o TJ dispõe para o PCCV esse ponto poderia ser resolvido; 

2. foi também decidido pelo comando de greve a formação de duas comissões para que 

essas realizassem um diagnóstico de cada secretaria para saber quem não está aderindo ao 

movimento e posteriormente as comissões passaria fazendo o “arrastão”; 

3. Ida dos servidores todas as quintas-feira ao Pleno do TJ, trajando preto; 

4. Tentar suspender as guias de levantamento de depósito; e 

5. Fazer expediente a todos os Desembargadores explicando o porquê do movimento 

paredista; 

           6. Encontro das assessorias jurídicas do Sincojust e Sinspojuce para ajuizar ações 

necessárias jurídicas necessárias de algumas questões; 

7. Viagem do Comandado de greve a Juazeiro do Norte para fazer uma reunião com os 

servidores das comarcas da região do Cariri e adjacência, ocasião em que as entidades acordaram 

em contratar um ônibus. Ainda sobre esse assunto, o diretor João Batista propôs que se definisse 

quem vai a essa viagem e quem for que vá às suas expensas, Mendonça propôs para apontar os 

nomes de quem vais e o presidente pediu para apresentar os nomes posteriormente, no que foi 

atendido; 

8. Confecção de outdors para acompanhar a feitura do PCCV, ocasião em que o diretor 

João Batista propôs a confecção de outdors móvel. 

Os diretores Filomeno e Mendonça informaram aos seus pares que estão de férias durante 

o mês de  de julho e até o começo de agosto, o segundo. 

Com a palavra, o presidente Mauxo Xavier indagou aos diretores presentes quais as ações 

que o Sincojust deverá impetrar junto ao CNJ – Conselho Nacional de Justiça e já propôs um 

Mandado de injunção junto ao STF sobre a nossa greve; nesse instante o diretor jurídico pediu  a 

palavra e disse que uma ação dessa iria “acordar o patrão”, então pelo momento, pela estratégia 

não seria viável, foi seguido por outros diretores e a proposta foi rechaçada, votando a favor 

apenas o diretor João Batista. 

Com relação aos PCAs junto ao CNJ Mauro Xavier fez os seguintes destaques: 
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promoções 2007/2008, 2008/2009, concurso de remoção, plantões judiciais, terceirizados e 

funcionários das prefeitura que lotam os fórum do interior, nepotismo. 

Quanto a Mandado de Segurança, só se lançar mão quando não houver outra saída 

administrativa . 

O presidente Mauro Xavier achou por bem priorizar já algumas ações junto ao CNJ, as 

quais foram aprovadas na seguinte ordem: 1º - PCA que trata do efetivo de servidores nas 

comarcas, 2º - concurso de remoção, 3º - a figura do Oficial de Justiça Ad-hoc, esse o presidente 

Mauro Xavier se propôs a confeccionar e 4º - ascensão funcional, posteriormente outros. 

Terminada essa discussão, o diretor Edmilson de Paula pediu a palavra e registrou o 

falecimento do Oficial de Justiça José Maria dos Santos. Nada mais havendo a tratar, às 17h30m, 

declarou o presidente encerrado os trabalhos da presente reunião lavrando-se a presente ata, 

contendo três laudas, a qual lida e aprovada vai assinada. Data supra. 

  

 

_________________________________           ________________________________  

              Mauro Xavier de Sousa                                     José Iraguassú Teixeira Filho   

                      Presidente                                                              Vice- Presidente 

 

 

_________________________________           ________________________________ 

                   Francisco José de Mendonça                                    Frank Oliveira Rodrigues 

1º secretário                                                             2º secretário 

 

 

_________________________________           ________________________________                                                                                                                                                                                                                                                    

       João Batista Fernandes de Sousa                                Davi Brito Gomes Pinto                                             

          Dir. de formação sindical                                   Dir. de cultura, esporte e lazer 

 

 

_________________________________           ________________________________ 

        Francisco Vagner Lima Venâncio                            Raimundo Nonato Filomeno 

        Dir. de mobilização, divulgação e imprensa                          Dir. de patrimônio 

 

 

__________________________________          ________________________________ 

       Rodrigo Moreira do Nascimento                                   Francisco Dutra Rocha 

                     dir. Jurídico                                              dir. dos aposentados e pensionista 

 

 

___________________________________         ________________________________ 

                José Edmilson Silva de Paula                      Augusto Cézar da Silva Rodrigues 

                       dir. financeiro                                              vice  diretor de finanças                                                                                                                                                                                                                 

 


